
 

 

   

Assemblée Générale de printemps 

Notre précédente assemblée générale s’est déroulée le 21 
mars à Lausanne. Voici quelques points à relever : 

- Via Sicura … 

 
Un débat animé s’est donné, apportant une 
multitude d’idées et de pistes au comité. Le dossier 
avance gentiment, mais sûrement. Relevons que le 
groupe de travail « Via sicura » de la FSFP a été 
réactivé. 
 

- Changement à la Présidence de l’USPRO 

 
Après 7 années passées à la tête de l’USPRO,  
Jean-Philippe ROCHAT a pris sa retraite syndicale 
bien méritée. Le nouveau comité est composé de  
Jean-Yves WICHT / FR, 
Laurent FAVRE / VD, 
Jean-Emmanuel ROSSEL, notre avocat, 
David JAQUET /NE  
Julien SEMEPRBONI / GE, 
René FELLEY /VS, 
Christophe CHOBAZ / VD.  

Mot du président : 
 
Chers collègues, 
 
Ouvrant la maquette de ce 3ème numéro, j’ai pensé me la jouer Conseiller 
Fédéral après ses premiers 100 jours. Raté pour un premier bilan, il n’y en a 
que 95 et je ne suis pas un « Sage ».  
 
A 5 jours du délai, je puis tout de même vous assurer que le comité s’en sort 
bien. Chacun ayant pris sa place, je suis comblé par la motivation, la 
créativité et l’état d’esprit de mes amis. Restent nos agendas à accorder !  
 
Nous avançons sur les dossiers principaux que sont les assurances 
complémentaires et Via sicura, sans oublier d’appliquer les quelques 
ajustements « opérationnels » du comité et le soutient à nos collègues dans 
leurs demandes.  
 
Mais place aux vacances, puisque la météo s’y prête déjà ! Prenez du bon 
temps pour vous, pour et avec votre famille. Bien à vous et au plaisir. 
 

David Jaquet, président  USPRO 

 

Juillet  2019 

21 mars 2019 - Lausanne 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Votre Comité 

 

3 octobre 2019 - Estavayer/FR 

19 mars 2020 - Genève 

Prochaine Assemblée Générale 

 

 

 

 

Notre prochaine AG se déroulera donc à Estavayer-le-Lac le 3 octobre. Les informations détaillées 
habituelles vous seront transmises par mail.  

Qu’il soit … Ou plutôt … 

Ou même … 

Le binôme, une espèce en voie de disparition ? 
Une nouvelle section au bout du Lac ? 

Évolution de statuts, règlements et modes de faire ?  
BF+2, notre affaire ? 

 


